
To remove the original Sight Gauge from the Thermal Gravity Server
Pour retirer la jauge de niveau d'origine du thermos à gravité 

1.   Remove all liquid from the Server
      Retirez tout liquide du thermos

2.   Firmly grasp the Sight Gauge on both sides about midway as illustrated in Figure 1
      Le thermos étant posé sur le côté, saisissez fermement la jauge de niveau des deux côtés
      vers le milieu tel qu'illustré à la figure 1
 
3.   While squeezing together, slide the Sight Gauge upwards to unlock and remove
      En serrant des deux côtés, faites glisser la jauge de niveau vers le haut pour la débloquer
      et la retirer

4.   Use Figure 2 and 3 as a guide to see how the Sight gauge is locked into place on the Server
      See DOCUMENTATION on the website at www.smart-pot.com for pictures of the installation
      Suivez les instructions aux figures 2 et 3 pour voir la façon dont la jauge de niveau est fixée
      sur le thermos. Consultez la DOCUMENTATION sur le site Internet à www.smart-pot.com 
      pour voir des illustrations sur la méthode de retrait
 

                  

To Install the Smart-Pot Sight Gauge  adapter with integrated timer
Pour installer l'adaptateur Smart-Pot de la jauge de niveau avec minuteur intégré

1.   Remove all liquid from the Server
      Retirez tout liquide du thermos

2.   With the Server lying on its side and the Smart-Pot timer installed in the new Sight Gauge,
      insert the tabs on the Left side of the the Smart-Pot Sight Gauge adapter, into the Left row of 
      Alignment holes on the Server
      Le thermos étant posé sur le côté et le minuteur Smart-Pot étant installé dans la nouvelle
      jauge de niveau, insérez les languettes du côté gauche de l'adaptateur Smart-Pot de la
      jauge, dans la rangée de gauche des trous d'alignement du thermos

3.   Rotate the Smart-Pot Sight Gauge down into the Alignment holes on the Right side of the Server
      Faites tourner la jauge de niveau Smart-Pot vers le bas dans les trous d'alignement du côté
      droit du thermos

4.   Squeeze the right side of the gauge while pushing down, to snap the tabs into the Alignment 
      holes on the right side of the Server 
      See DOCUMENTATION on the website at www.smart-pot.com for pictures of the installation
      Enfoncez le côté droit de la jauge vers l'intérieur tout en poussant vers le bas pour
      enclencher les languettes dans les trous d'alignement sur le côté droit du thermos. 
      Consultez la DOCUMENTATION sur le site Internet à www.smart-pot.com pour voir des 
      illustrations de l'installation
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For further information or instructions, see DOCUMENTATION at www.smart-pot.com
Pour plus de renseignements ou d'instructions, consultez DOCUMENTATION sur le site www.smart-pot.com
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To START the timer, press and release the RESET button when Start is pressed on the brewing machine. To END, 
press and release the button again. When all lights are off, timer is in WAIT mode.
Pour ENCLENCHER le minuteur, appuyez et relâchez le bouton RESET quand vous appuyez sur la commande 
Start de la cafetière. Pour l'éteindre, appuyez et relâchez de nouveau le bouton. Lorsque tous les voyants lumineux 
sont éteints, le minuteur est en mode d'attente (WAIT).

Flasing AMBER light
Timer in Brew Cycle
Voyant AMBRE clignotant
Minuteur en cycle de préparation du café

Flashing GREEN light
Timer in Holding or Freshness cycle
Voyant VERT clignotant
Minuteur en cycle d'attente ou de fraîcheurllegar al final. 

Toggle flashing GREEN and RED light
Timer in pre-expiry warning cycle and is about to Expire
Voyant ROUGE et VERT clignotant en alternance
Le minuteur est en cycle d'avertissement de fin et est sur le point d'indiquer la fin

Flashing RED light and beeping
Timer in Expiry cycle
Voyant ROUGE clignotant et sonnerie
Minuteur en cycle de fin


